

今晚アじより、西成市民館にて

誰ごとも自由に、気楽に参加して下さい！

天国か地獄か、それは知らぬ。だが、釜ヶ崎はあり、そこそこ、いや、俺達がいるから。釜ヶ崎がある。一ばれにてても、一万人と言つたる田舎労働者が二の街にあつ、一九一九年左記の如きアタモ、七〇〇の人の一人として、仲間の中二、団結左派を始めは、強く、深く、深くある。

「一處にござよ、と呂文をと
なえたと云ふだ、洪じて六
千五百疋は手に入らぬ。
あたつまれの話だ。
因縁も、呂文だけでは手
に入らぬ。

も、団結は手に入らぬ。
なぜか。
我々は、六千五百円を手
にするため、仕事を探し、
汗を流す。

團結を求めて脳標ひらき。
いざ、いざ語り合わん。
そぞれの金ヶ崎との出合い

行
尾
釜ヶ崎夜間学校
西成区萩茶屋
釜ヶ崎解放会館2階
釜日勞・爭議田氣付
2-5-23

一人一人のつながりの「こと」
であり、目標や要求を実現
するためには一人一人が身体
を動かすことなのだから。
まず、互いに、手をさし
のべあい・さし出された手
を互いに握りしめよう。

益ケ皆では、互にに黙れ
のいとが聞かぬ。いやどう

ては、未來、因縁はあり
えなし。
どのよくな過去であろう

確かに、現に目の前にいる人間とつきあつのに、その過去など必要なことかも知れぬ。そして、人に語りたくなこ過去もあるかも知れぬ。

うと、否定すべし過去で
あううと、それもしつか
り見つめ、そこを基盤に
すえる作業をしないかぎ
り、現在においても、將
来においても、強に団結
を得ることは出来ないだ

だが、過去を禁むとする
「常識」が孤立を強め、因
縁、人とのつながりを弱め
てはいるのではないか。

うう。
今晩、市民館で、それ
が水の釜との出合いを語
り合あう。

人は木の股からは生まれ
ないし、人と人との間、以外

会場費カンパン一百円
一一九も具体的な團結の一つ、よう

1/14

夜向学園新春特集
「今年の見通し」第2回
『ついで語る』

社
事
事
が
少
な
い

現
金
仕
事
が
へ
っ
て
い
る

。仕
事
が
あ
つ
て
も
年
と
つ
た
ら
、
つ
こ
う
て
く
れ
へ
ん
。今
年
は
、
仕
事
の
出
は
、
は
や
か
た
け
ど
、
い
つ
ま
ご
づ
く
か
わ
か
ら
へ
ん

。飲
場
に
い
つ
て
も
、
仕
事
が
あ
つ
だ
り
、
な
か
つ
た
り
…

公
共
事
業
の
ノ
ビ
が
少
い

防
衛
費
が
ふ
え
て
い
る

飯
場

姫路の飯場では、明細書をくれなかつた。

。姫路の飯場では、明細書をくれなかつた。
。り時半までやつても残業がつかへん。
。姫路に行つたけど、仕事は二日に一回。
。大正の飯場に行つてゐる。全部で一十五人くらいある
けど、一日に残業は「認定モード」でやつてゐる。
。メシは悪い。
。大正あたりで、メシのいこといはない。
。大正

組合
飯場の待遇改善
メシ
スルナ

高齢者・身障者に
軽い仕事を

メシ
スルナ

されでは、組合に
団結をよびかけられた時は
どうやつた?

飯場斗争

大阪市・府にデモ20~30人
20~30人集まつて
くる

越冬斗争

「今、申告書をつづける人は言
てくれ、いまに職安に行こうと、
よがりてき、来てくれちかつた。

就労申告書ハイシ
反対のとき

むずかし
へ団結のなかみ
はなんやろ

夜向学校は、今年から、
水よう日か、金よう日に
市民館でやつています。

おしらせ

大和中央病院の実態に

ついて、しらべていま
す。
体験や、知つてること
を、しらせて下さい。